



## お知らせ（9月）



### ○大根の種まき 9月11日（年長児）

交流で来ていた寄幼稚園の友達が「穴を3つ開けて種を蒔くんだよ」「土はそっとやさしくかけるんだよ」などいろいろと教えてくれながら、大根の種まきをしました。「こんなにたくさん種をまいたんだから大根いっぱいできるよね」「お店屋さんやりたい」「お家の人に売りたい」などの意見も出てきました。

次の日から一生懸命水やりをする子も現れました。成長を楽しみにしながら水やり、草むしりなど自分たちでできることを考えられるよう支援するとともに、今後収穫した大根をどうするかみんなで考えていきます。

### ○火災避難訓練（水消火器を使って） 9月12日（全園児）

火災の避難訓練を行いました。自分の保育室にいない状況で非常ベルが鳴り、少し不安な子もいましたが、近くの先生と一緒に慌てずに避難できました。その後職員が水消火器を使い消火訓練も実施しました。繰り返し訓練を行い、職員で連携をとりながら非常時に備えていきます。

### ○2園合同運動会 9月30日（全園児）

コロナ禍のため学年ごとに行われていましたが、今年度は全学年一斉に開催できました。3、4歳児は普通の遊びから自然に種目につなげていきました。5歳児は自分たちで決定した3種目のグループに分かれて、話し合ったことを全体へと投げかけながら内容を検討し進めていきました。

#### プログラム

|    |       |                          |       |
|----|-------|--------------------------|-------|
| 1  | 体操    | ジャンボリミッキー♥               | （全園児） |
| 2  | ゲーム   | ポケモン鬼ごっこ                 | （年長児） |
| 3  | かけっこ  | 全力走！！                    | （年中児） |
| 4  | 子ども競技 | おいかけろ！おおかみくん にげろ！こぶたちちゃん | （年少児） |
| 5  | 子ども競技 | マリオワールド                  | （年中児） |
| 6  | ダンス   | サンサンたいそう                 | （年少児） |
| 7  | 挑戦発表  | レッツチャレンジ ～みんながヒーロー～      | （年長児） |
| 8  | ダンス   | 私は最強☆                    | （年中児） |
| 9  | ダンス   | ソーラン節他                   | （年長児） |
| 10 | リレー   | みんなでつながろう！               | （年長児） |
| 11 | 親子ダンス | 🍌エビカニクス🍌                 | （全親子） |

#### <3歳児>

いっぱい給食を食べたこぶたちちゃんたちは、おおかみに捕まらないように必死に逃げます。無事にシソガの家にたどり着いた時は「やったあ～おおかみに勝ったぞ！」と大喜びでした。

#### <4歳児>

みんなで考えたマリオワールドにはお化けがいたり、宝物があったりとわくわくドキドキする物ばかり！ゴールした後はお化けになって次に走ってくる友達を脅かします！時には一人の思いを全体で取り上げて変更したり、折り合いをつけてみんなに合わせたり・・・友達とのつながりが出来てきたからこそ一緒に楽しく参加するためにはどうしたらよいかを真剣に考える経験ができました。

#### <5歳児>

当日までの活動の中で、目的に向かって友達と協力すること、自分と違う考えや問題点に対して真剣に向き合うこと、目標を決めあきらめずに力を出し切ることなど、さまざまなことを学びました。悔しい気持ちをばねにさらにたくましく、自信をもって自主的に参加すると共に、友達の頑張りを認め応援することもできました。

遊びと行事の一体化をめざし子どもたちと教師と共につくり上げた実りのある運動会となりました。

